

Guía de estudio en inglés básico

Introducción

Dios nos usa de muchas maneras. El nos llama a ser sal y luz para un mundo perdido. “Yo soy Misiones de Texas” cuando oro por mis amigos que no conocen a Cristo. “Yo soy sal y luz” cuando ayudo a mi vecino. “Yo soy sal y luz” cuando hablo a otros de Jesús. “Yo soy Misiones de Texas” cuando doy para que otros puedan escuchar las Buenas Nuevas.

Yo soy Misiones de Texas es más que una frase. Es un llamado. No se trata solo de ti o de mí. Todos hemos sido llamados a compartir, a ir y a servir – para que otros conozcan a Jesús. Se lo decimos a nuestros vecinos. Servimos a otros. Ayudamos a enviar misioneros. Juntos, *somos Misiones de Texas*.

Este año conoceremos tres ministerios transformadores. Uno de ellos alcanza a los perdidos, otro demuestra el amor a los más pequeños, y otro capacita a creyentes para enseñar a los demás sobre Jesús. En realidad, los tres reflejan lo que significa ser Misiones en Texas.

Cuando damos a la Ofrenda Mary Hill Davis®, nos unimos para hacer más. Juntos podemos cambiar el mundo como testigos de Jesús. Juntos, podemos ser las manos y los pies de Jesús. Juntos podemos mostrar al mundo Su amor.. Juntos, *somos Misiones de Texas*.

Objetivos de la sesión

Aprender cómo Dios está usando la Ofrenda Mary Hill Davis® para marcar la diferencia. Comprender que “Yo Soy Misiones de Texas” es más que un lema; es un estilo de vida. Significa que compartimos a Cristo de muchas maneras. Obtenga más información sobre:

- Beach Reach (Alcance en la Playa)
- Proyecto: Start (Proyecto: Inicio)
- Conferencia [un]Apologetic

Preparación de la sesión

- Tenga tiempos especiales de oración por las misiones de Texas. Esto puede hacerse durante el culto o en el Estudio Bíblico.
- Use su teléfono para grabar una obra de teatro sobre las misiones. Proyecta el vídeo durante el culto.

Planes de sesión

Primer Idea

Entrevista: (Elija una de las siguientes historias)

Pida a una persona que actúe como entrevistador. Entrevistará a otra persona. Esa persona representará a un de los siguientes personajes:

- Una persona que asistió a una fiesta durante Beach Reach. Recibió un aventón a casa desde un bar. El conductor oró con ella. El conductor le habló de Jesús. Fue atraída a Jesús por el amor que el conductor le mostró. Aceptó a Jesús.
- Un padre refugiado que acaba de mudarse a Estados Unidos. Cuenta las dificultades que ha enfrentado. Explica cómo la pastora Helen le ayudó. Describe como la Pastora Helen le mostró el amor de Jesús.
- Un miembro de la iglesia. No puede responder las preguntas de sus amigos sobre Jesús. Asiste a una conferencia de UnApologetic. Aprende cómo hablarle a otros sobre Jesús. Conoce más sobre su fe en Dios. Ahora puede responder las preguntas de sus amigos sobre Jesús.

Pida al entrevistador que haga estas preguntas.

- Cuéntame sobre Beach Reach. ¿Por qué fuiste a la playa? ¿Dónde conociste a alguien de Beach Reach? ¿Qué pasó después? ¿Qué te dijeron? ¿Cómo cambió tu vida?
- ¿Cómo conociste a la pastora Helen?

¿De qué país de vienes? ¿Qué dificultades has enfrentado? ¿Cómo te ayudó la pastora Helen? ¿Qué te dijo la pastora Helen sobre Jesús?

- ¿Por qué fuiste a la Conferencia UnApologetic? ¿Estabas nervioso por asistir? ¿Cómo llegaste allí? ¿Qué fue lo mejor de la conferencia? ¿Ahora puedes compartir a Jesús con tus amigos?

Puede grabar la entrevista. Puede hacer un vídeo con su teléfono. Grabe la entrevista afuera o en el pasillo. Pida a otras personas que actúen como amigos o familiares en el vídeo. Muestre el vídeo durante el servicio de adoración. Hábleles de la Ofrenda Mary Hill Davis (MHDO). Cuénteles cómo MHDO apoya la obra que Dios está haciendo en Texas. Dígalos cómo la Ofrenda Mary Hill Davis es sal y luz. Invíte a que contribuyan a la Ofrenda Mary Hill Davis.

Énfasis en la oración:

Durante el culto: Proyecte uno de los vídeos de la Ofrenda Mary Hill Davis en iamtexasmissions.org/videos. Luego invite a la congregación a reunirse en grupos pequeños de 4 ó 5 personas para orar. Anímese a orar por las personas que aparecen en el video, por la obra de Dios en Texas y más allá, y por aquellos que aún no conocen a Jesús. Al finalizar, pida al pastor que cierre ese momento con una oración.

El Director de Beach Reach dijo que su “poder secreto” es la oración, y es cierto: la oración cambia las cosas. Dios es poderoso y escucha las oraciones sinceras de sus santos. Ore por los perdidos durante la clase de estudio bíblico. Invite a los participantes

a pensar en en alguien que conozcan y que aún no tiene una relación personal con Jesús. Hagan juntos una lista de personas perdidas, escribiendo sólo el nombre o las iniciales. Después, tómense turnos para orar por cada nombre en la lista. Comparta luego esa lista con todos los participantes, ya sea impresa o por mensaje, e invítelos a orar por esas personas cada día. Pueden incluso elegir una hora específica para que todos oren al mismo tiempo diariamente.

Enfoque ministerial

Alcance en la Playa/Beach Reach (Ministerios de Servicio)

Beach Reach es un ministerio para estudiantes universitarios durante las “Vacaciones de Primavera”. Spring Break es cuando los estudiantes universitarios tienen una semana libre de clases, lo cual ocurre en la primavera. Muchos muchos de ellos viajan a las playas de Texas durante esta semana. En la playa, muchos estudiantes se relajan, se embriagan y asisten a fiestas. Puede ser un lugar difícil para hacer la obra de Jesús. Sin embargo, los estudiantes que sirven en Beach Reach son la sal y la luz de Jesús para quienes están de fiesta. Ellos ofrecen viajes gratis desde los bares para llevar a los estudiantes de regreso a casa. Oran con ellos, les ofrecen panqueques por la noche y en la mañana. Les hablan del amor que Jesús tiene hacía ellos.

El arma secreta de los voluntarios de Beach Reach es la oración. Mientras algunos sirven directamente a los estudiantes, otros están orando. Cuando un voluntario recoge a los estudiantes en un bar, envía un mensaje de texto a la sala de oración. Las personas

en esa sala reciben los mensajes y oran al mismo tiempo que los voluntarios están compartiendo con los estudiantes.

La sala de oración es el santuario de una iglesia donde muchos estudiantes se reúnen para orar. Island Baptist Church es la iglesia que ofrece este espacio. Cada noche, desde las 8:00 pm hasta las 3:00 am, hay estudiantes de Beach Reach orando por los perdidos. Oran por las conversaciones que están teniendo lugar, por la salvación de las personas, y por la seguridad de los estudiantes y voluntarios.

El año pasado, los voluntarios de Beach Reach bautizaron a 79 personas en la playa. Tuvieron más de 11,000 conversaciones evangelísticas. Noventa y cuatro personas reafirmaron su compromiso con Jesús. Joe Osteen, coordinador de Beach Reach y director regional de BSM para el este de Texas, dijo: “Es una imagen hermosa de cómo Dios se encuentra con las personas donde están. Dios lo hace enviando a su pueblo al encuentro de ellos”. Joe también dijo: “Podemos mostrar el corazón de nuestro Padre a estas personas. Podemos verlas y amarlas bien. Les llevamos a casa con seguridad. Para muchos, es hablarles de una vida diferente, de la esperanza en Jesús”.

Beach Reach es un ministerio apoyado por la Ofrenda Mary Hill Davis. A través de Beach Reach, 79 estudiantes conocieron a Jesús. Este ministerio impacta a muchas vidas. Los voluntarios dan viajes seguros a casa, alimentan a los estudiantes y oran con ellos. Todo el tiempo están compartiendo a Jesús con los estudiantes. Sin sus contribuciones a la Ofrenda Mary Hill Davis, Beach Reach no hubiera sido posible. Gracias por dar a la

Ofrenda Mary Hill Davis. Gracias por ayudar a 79 estudiantes a encontrar una nueva vida en Jesús. Gracias por ayudar a que Beach Reach a sea sal y luz en un lugar oscuro.

Proyecto: Start (Ministerios de Amor al Menospreciado)

Los refugiados enfrentan muchas dificultades cuando se mudan de su país. Deben aprender una nueva cultura. Tal vez tengan que aprender un nuevo idioma. Muchas cosas son muy diferentes. Muchas veces, los refugiados se mudan a causa de la guerra. En muchos casos, no tienen libertad en su país de origen. En Estados Unidos, a los refugiados se les da un plazo de noventa días para reubicarse: noventa días para encontrar trabajo, noventa días para aprender un nuevo idioma y cultura, noventa días para adaptarse a hacer todo de manera diferente.

Los Bautistas de Texas se dieron cuenta de lo difícil que esto para los refugiados. Patty Lane, quien trabajaba con los Bautistas de Texas, pensó que los refugiados necesitaban más ayuda. Patty tuvo una visión para Project: Start. La pastora Helen es la directora de Project: Start. La pastora Helen es originaria de Birmania. Ella conoce de primera mano las dificultades de mudarse a los Estados Unidos. Ella ayuda a los refugiados después de que termina la ayuda del gobierno. La pastora Helen ayuda a los refugiados de muchas maneras.

La pastora Helen conoció a una familia que necesitaba ayuda. Viven en el área de Vickery Meadow en Dallas, donde viven muchos refugiados. La familia Ahmed* viene de Birmania. Son parte del pueblo Rohingya, un grupo que actualmente no tiene estado o país. Son un pueblo sin hogar.

Los Ahmed son una familia musulmana de seis personas: esposo, esposa y cuatro hijos. Sus hijos tienen entre 4 semanas y 9 años de edad. Necesitan la ayuda de la pastora Helen.

La pastora Helen les ayuda a solicitar Medicaid. Sin Medicaid no tienen acceso a atención médica. También les ayuda a solicitar ayuda alimentaria. Hizo una llamada al Departamento de Salud y Servicios Humanos de Texas por ellos. Estuvo más de una hora en el teléfono. Gracias a su ayuda, la familia Ahmed recibió Medicaid. Además, investigó como inscribir a su hija en el kínder. Ahora su hija está matriculada en la escuela. La pastora Helen ayuda a la familia Ahmed a desenvolverse en la cultura estadounidense. Los apoya cuando ellos no pueden hacerlo por sí mismos. La familia Ahmed está agradecida de conocer a la pastora Helen.

Antes de dejar su casa, la pastora Helen ora con la familia. Ora por la hija que pronto comenzará la escuela. Ora para que reciban la atención médica que necesitan. La pastora Helen muestra a los Ahmed el amor de Jesús. Muchas familias que la pastora Helen conoce están a que ella les comparta el evangelio.

Damos gracias a Dios por la pastora Helen. Damos gracias a Dios por su corazón por los perdidos. Damos gracias a Dios por la Ofrenda Mary Hill Davis, que permite a la pastora Helen atender las necesidades de la familia Ahmed. La pastora Helen ayuda a muchas familias refugiadas. La Ofrenda Mary Hill Davis da a los refugiados la oportunidad de prosperar en Estados Unidos. Gracias por dar a la Ofrenda Mary Hill Davis. Gracias por ayudar a las familias refugiadas a salir adelante. Gracias por ayudar a la pastora Helen a hablarles de Jesús. Gracias por ser

sal y luz para las familias refugiadas.

** No es el verdadero apellido*

Conferencia [un]Apologética (Ministerios: Testifica)

Jacob Roel es un estudiante pentecostal. Tenía preguntas sobre su fe. Hizo preguntas en su iglesia, pero no pudieron darle respuestas a sus preguntas. Entonces buscó respuestas en YouTube. Vio videos de apologistas en YouTube. Allí encontró a Eric Hernández en YouTube. Eric es un apologista. Los apologistas ayudan a las personas a entender su fe y a responder preguntas difíciles. Los Bautistas de Texas organizan conferencias de apologética. Sus conferencias se llaman [un]Apologetic. Jacob vio un anuncio de una conferencia [un]Apologetic en Facebook. La conferencia se realizaría en Corpus Christi. El pastor de Jacob quería saber lo que Jacob estaba aprendiendo. Llevó a Jacob a la conferencia. En ese evento Jacob conoció a Eric Hernández.

Después de la conferencia, Jacob cambió. Su fe se fortaleció mucho. Otros estudiantes vieron cómo Jacob había cambiado. Se emocionaron al ver su fe tan fuerte y

quisieron ir también a una conferencia UnApologetics. La siguiente conferencia sería en San Marcos, que está muy lejos de Corpus Christi. Los estudiantes comenzaron a recaudar fondos para poder asistir. Jacob le contó a Eric sobre su grupo de jóvenes. Eric estaba emocionado de saber que vendrían a San Marcos. El quería que el grupo de jóvenes asistiera a la conferencia. Aunque no todos lograron recaudar suficiente dinero, Eric ayudó al grupo, pagando lo que faltaba para que todos pudieran asistir. Finalmente, todos los jóvenes asistieron a la conferencia.

Ahora Jacob está respondiendo al llamado de Dios al ministerio. Está ayudando a liderar y enseñar a otros jóvenes de habla hispana. Ha comenzado un podcast en español sobre pruebas de la existencia de Dios. Jacob predicó en su iglesia y fue el orador en un evento juvenil.

Gracias por dar a la Ofrenda Mary Hill Davis. Dios ha transformado la vida de Jacob. Dios ha transformado la vida de su iglesia. Dios está usando a Jacob para alcanzar a jóvenes hispanohablantes. Tu generosidad ha ayudado a Jacob a alcanzar a otros para Cristo. Gracias a tus ofrendas, Jacob está siendo la sal y luz de Jesús.

ESCRITORA

Linda Howell

Iglesia Bautista de Murphy Road, Murphy, TX

Sobre Mary Hill Davis



Mary Hill Davis

Mary Hill Davis, presidenta de la Unión Femenil Misionera de Texas desde 1906 a 1931, veía a Texas un campo fértil para la cosecha espiritual debido a su diversidad de poblaciones anglosajonas, afroamericanas, europeas y mexicanas. En 1910, ella dirigió a las mujeres bautistas de Texas a dedicar una semana para orar por las necesidades del estado y a levantar una ofrenda, como se hacía para las misiones nacionales e internacionales. Tras su fallecimiento en 1934, la ofrenda para las misiones de Texas fue nombrada en su memoria.